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Ao primeiro dia do mês de abril de dois mil e vinte, às dez horas, realizou-se de forma não 1 

presencial, através de videoconferência, pelo aplicativo Zoom, a Reunião Ordinária do 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto 3 

Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, com a participação dos 4 

Membros do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Luiz Cláudio Santos de 5 

Souza Lima, MCG; Prof.ª Angela Santos Ferreira Nani, Prof. Eduardo Nani Silva e Prof.ª 6 

Karla Regina de Oliveira M. Ronchini, MMC; Prof.ª Selma Maria de Azevedo Sias e Carlos 7 

Augusto Faria, MMI; Prof.ª Analucia Rampazzo Xavier e Prof.ª Luciana Pantaleão, MPT; 8 

Prof. Alessandro Severo Alves Melo e Prof. Alair Augusto Sarmet D. dos Santos, MRD e a 9 

técnica-administrativa e secretária do colegiado Sr.ª Angélica Baggio Lago, CMM. A 10 

presidência iniciou a reunião pelo primeiro item da pauta: 1) Aprovação do resultado da 11 

consulta eleitoral para a escolha do coordenador e subcoordenador do Curso de 12 

Pós-Graduação lato sensu em Cardiologia e que deu como vencedora a chapa 13 

composta pelos docentes: Prof. Antonio José Lagoeiro Jorge (coordenador) e Prof. 14 

Humberto Villacorta Junior (subcoordenador), para o mandato de quatro anos, no 15 

período de agosto de 2020 à agosto de 2024. A presidência colocou em votação, sendo 16 

APROVADO por unanimidade.  Em seguida, a presidência deu alguns informes sobre a 17 

situação e informou não há nenhuma previsão de retorno ao trabalho presencial. A 18 

professora Karla trouxe algumas informações sobre o grupo de trabalho multidisciplinar 19 

sobre o COVID-19, no qual ela está trabalhando. Muitos falaram sobre essa situação e 20 

ficou combinado que as reuniões do colegiado serão mantidas de forma on-line, enquanto 21 

durar esse distanciamento social determinado pelos governos e acatado pela reitoria. Às 22 

onze horas, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a 23 

Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, secretária, lavrei a presente Ata que 24 

vai assinada por mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor 25 

Diretor da Faculdade de Medicina. 26 
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